



octubre 4, 2024

EL NORTE

ÚLTIMAS NOTICIAS



Petro anuncia gran proyecto de Inteligencia Artificial para Barranquilla, liderado por **Ecopetrol**



Minhacienda autorizó giro de \$482.572 millones para el pag

INICIO EDITORIAL ECONÓMICA ENERGÍA SOCIALES GENERAL POLÍTICA SALUD RESPONSABILIDAD SOCIAL DEPORTES

EDUCACIÓN



Inicio / 2024 / th / 4 / Petro anuncia gran proyecto de Inteligencia Artificial para Barranquilla, liderado por **Ecopetrol**

DESTACADO **ECONÓMICA**



Petro anuncia gran proyecto de Inteligencia Artificial para Barranquilla, liderado por **Ecopetrol**

Redacción El Norte · octubre 4, 2024

- Dijo que esta ciudad será el centro de la inteligencia artificial en Latinoamérica. Afirmó que la región Caribe tiene el potencial para ser líder en generación de energías limpias en América Latina, con 65 una capacidad que llegaría a 65 Gigavatios.

El presidente Gustavo Petro anunció la implementación de **una gran empresa de Inteligencia Artificial en la ciudad de Barranquilla.**

Al clausurar la Feria de las Economías para la Vida cumplida en el Centro de Convenciones Puerta de Oro, el jefe de Estado explicó que **esta iniciativa será liderada por **Ecopetrol**.**

De acuerdo a lo expresado por el jefe de Estado, **la Empresa Colombiana de Petróleos será socia de la compañía de Inteligencia Artificial.**

Según Petro, **la idea es aprovechar el gran potencial que tiene el Caribe colombiano para la generación de energía solar y eólica, que se suma a las troncales de fibra óptica.**

La suma de estos dos factores resultan claves para el impulso de la IA, y ambos están presentes en la Costa Atlántica. **El presidente informó que ya dio la orden para que este proyecto se saque adelante en la capital del Atlántico.**

Nube de datos inicialmente con entidades públicas



Remarcó en que es tal el potencial energético limpio en esta región del país, que **podría generar 65 Gigavatios, tres veces más que sumada toda la energía que se produce actualmente en Colombia con todas las fuentes de generación.** Y que eso también convertiría a esta región en líder de las energías solar y eólica a nivel de América Latina.

“Tenemos la energía, tenemos las troncales de fibra óptica y solo nos faltan las torres de data center de computador que no tenemos; es una ciudad de torres de data center, consume 20 Gigas de energía limpia, y convertiría a Barranquilla en el centro de la inteligencia artificial de América Latina”, subrayó el presidente de Colombia.

Explicó que en desarrollo de esta iniciativa **expedirá un secreto para que todos los datos de las entidades públicas del orden nacional hagan parte del proyecto de Inteligencia Artificial de Barranquilla**, “porque hay que construir una nube de datos que se puede ir ampliando”.

Agregó que “**comenzamos con todas las entidades públicas, comenzando por Ecopetrol, que va a ser el socio del proyecto de Inteligencia Artificial del Atlántico y Barranquilla**”.

Noticia relacionada: <https://elnorte.com.co/index.php/2024/10/04/presidente-petro-clausura-hoy-viernes-la-feria-de-economias-para-la-vida-en-barranquilla/>

Compartir



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar comentario



TEBSA- GENERAMOS ENERGÍA



GASES DEL CARIBE



MÁS HISTORIAS



DESTACADO ECONÓMICA

Minhacienda autorizó giro de \$482.572 millones para el pago de nómina de pensionados

Octubre 4, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ECONÓMICA

Ministerio de Agricultura revisa implementación de proyectos productivos para el Atlántico

Octubre 4, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ENERGÍA

Ministro Camacho y gobernador Verano firman acta para crear Empresa de Energía en el Caribe

Octubre 4, 2024 [Redacción El Norte](#)

ENTRADAS RECIENTES

Petro anuncia gran proyecto de Inteligencia Artificial para Barranquilla, liderado por **Ecopetro**

Minhacienda autorizó giro de \$482.572 millones para el pago de nómina de pensionados

Ministerio de Agricultura revisa implementación de proyectos productivos para el Atlántico

Ministro Camacho y gobernador Verano firman acta para crear Empresa de Energía en el Caribe

Carlos Diago, agente interventor de Air-e, le dice bandido a Ríos Velilla, dueño de la empresa

COMENTARIOS RECIENTES

Clemente Santiago Villafañe en **Benedetti** habría orquestado escándalo contra jefe de gabinete del presidente Petro

Redacción El Norte en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Clemente Santiago Villafañe en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Jacke Africano en **Control Académico**, la plataforma que facilita procesos de las instituciones educativas

ARCHIVOS

octubre 2024

septiembre 2024

agosto 2024

julio 2024

junio 2024

mayo 2024

abril 2024

marzo 2024

febrero 2024

enero 2024

diciembre 2023

noviembre 2023

octubre 2023

septiembre 2023

agosto 2023

julio 2023

junio 2023

mayo 2023

abril 2023

marzo 2023

febrero 2023

enero 2023

diciembre 2022

noviembre 2022

octubre 2022

septiembre 2022

agosto 2022

julio 2022

junio 2022

mayo 2022

abril 2022

marzo 2022

febrero 2022

enero 2022

diciembre 2021

noviembre 2021

octubre 2021

septiembre 2021

agosto 2021

julio 2021

junio 2021

mayo 2021

abril 2021

marzo 2021

febrero 2021

enero 2021

diciembre 2020

noviembre 2020

octubre 2020

septiembre 2020

agosto 2020

julio 2020

junio 2020

mayo 2020

abril 2020

marzo 2020

febrero 2020

enero 2020

diciembre 2019

noviembre 2019

octubre 2019

septiembre 2019

agosto 2019

agosto 2019
julio 2019
junio 2019
mayo 2019
abril 2019
marzo 2019
febrero 2019
enero 2019
diciembre 2018
noviembre 2018

Alcaldía de Barranquilla

TE PUEDEN INTERESAR



DESTACADO ECONÓMICA

Petro anuncia gran proyecto de Inteligencia Artificial para Barranquilla, liderado por **Ecopetrol**

© octubre 4, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ECONÓMICA

Minhacienda autorizó giro de \$482.572 millones para el pago de nómina de pensionados

© octubre 4, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ECONÓMICA

Ministerio de Agricultura revisa implementación de proyectos productivos para el Atlántico

© octubre 4, 2024 [Redacción El Norte](#)



DESTACADO ENERGÍA

Ministro Camacho y gobernador Verano firman acta para crear Empresa de Energía en el Caribe

© octubre 4, 2024 [Redacción El Norte](#)

